



Über eine Spende in Höhe von 500 Euro an den Freundeskreis der Gothaer Stadtbibliothek konnte sich dieser Tage Vereinsvorsitzender Matthias Kehmeier (rechts) freuen. Die langjährige Bibliotheksleiterin Nicole Strohmann, die am 30. Dezember beim „Dinner auf Goth'sch“ ihre Abschlusslesung gehalten hatte, spendete ihr komplettes Lesehonorar als Abschiedsgeschenk an den Freundeskreis. Stellvertretend für Strohmann, die seit dem 1. Januar die Stadtbücherei in Schweinfurt leitet, übergab Andreas M. Cramer, Autor und Conferencier des goth'schen Dinner-Abends, den Scheck. (Foto: Kai Kretzschmar)